



Über 70.000 Likes bei Facebook, mehr als 40.000 Abonnenten bei Instagram - Claudia Darga ist nicht nur Anglerin aus Leidenschaft, sondern auch eine echte Social Media Größe und ein Star in der Szene. Sie hat mit uns über ihr Hobby und ihr Standing in der männerbeherrschten Anglerszene gesprochen.

Leadin

Über 70.000 Likes bei Facebook, mehr als 40.000 Abonnenten bei Instagram - Claudia Darga ist nicht nur Anglerin aus Leidenschaft, sondern auch eine echte Social Media Größe und ein Star in der Szene. Sie hat mit uns über ihr Hobby und ihr Standing in der männerbeherrschten Anglerszene gesprochen. Bettina Hoffmann berichtet.

Die Fingernägel feuerrot lackiert, modebewusst gekleidet und eine zierliche Figur. Die 29-jährige Claudia Darga ist so gar nicht das, was man sich unter einem Angler vorstellt. Von ihrem Hobby ist sie dennoch völlig begeistert.

O-Ton

Von der Presse wird sie gerne Karpfenkönigin genannt. Am Anfang hatte sie es in der Männerdomäne Angelsport aber ganz schön schwer und wurde nicht immer ernst genommen.

O-Ton

Auch Ingo Kramer, Geschäftsführer des Landesfischereiverbandes Baden-Württemberg ist hin und weg von Claudia Darga.

O-Ton

Karpfenkönigin Claudia ist mit ihrer Leidenschaft nicht nur an heimischen Gewässern unterwegs, sondern verbindet ihr Hobby auch mit dem Reisen.

O-Ton

Der Winter war für sie nun lange genug und sie kann es kaum erwarten, endlich die Angelrute wieder auszupacken.

O-Ton

Na dann: Petri Heil.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen